

岩瀬地方町村議会議員協議会

総会で事業計画予算決める

平成26年5月14日（水）午後3時から天栄村レジーナの森において、平成26年度岩瀬地方町村議会議員協議会（小山克己会長）総会が開催されました。

当日は来賓として、岩瀬地方町村会会长の遠藤栄作鏡石町長、添田勝幸天栄村長らが臨席する中、鏡石、天栄両町議会議員22名が出席しました。

総会終了後には、レジーナの森の雄大な自然を眺めながら懇親会が開かれ、両町村議員らが交流を深めました。

総会では平成25年度の事業報告と収支決算報告並びに、平成26年度の事業計画と収支予算を原案どおり承認可決しました。

議員協議会総会

平成25年度議会運営委員会視察調査は1月23日（木）24日（金）、埼玉県の嵐山町ときがわ町において実施しました。

嵐山町議会では「専門的知識の活用」等を研修しました。嵐山町議会は自然環境に関する議員発議による新条例制定を目指し、大学教授等専門分野の講師を招き勉強会を開催するとともに、モニタリング調査も行うなど先進的な議員活動を展開し、全国的に

も先進事例として取り扱われる「緑と清流・オオムラサキが舞う嵐山町ストップ温暖化条例」を制定しました。また、役場3階にある議場は文化ホールとも思えるような素晴らしい空間であり、会議室にはプロジェクター等最新設備が設置されており、施設についても先進的なものでした。

ときがわ町議会では「議会報告会」等を研修しました。

ときがわ町議会は報告会における町の予算や決算の資料を、町民に分かりやすくするために、議員自らが作成して報告している。報告会では個人の意見や考え方述べることを制限する「申し合わせ事項」



文化ホールのような議場（嵐山町）

作成し、公平な運営に努めているということであった。また、2村が合併してできた町の為、報告は旧村単位でそれ実施し、住民に配慮しているということであつた。

大震災と原発事故から三年、フクシマ原発事故を題材にしたマンガ「美味しいんぼ」が大きな話題になっています。

県内では風評被害を恐れる側から強い批判が起っている。一方で事故の風化と原発再稼働の動きに危機感を持つ人々。この両者のせめぎ合いがこのマンガを論戦の具にしている。

私たちにとつて何より大事なことは「低線量の被曝は本当に私たちの将来に害がない」と断定できるのかどうかを、もつと謙虚にそして科学的に調査と研究を進め、それを公正に報道することを求めたい。



埼玉県ときがわ町議会



埼玉県嵐山町議会

発行責任者	議長	渡辺 定己
広報編集委員会	委員長	円谷 寛
	副委員長	大河原正雄
	委員員員	菊地 洋
	仲沼 小林 政次	長田 守弘
		義春



“牧場の朝”さくらウォーク

4月13日(日)に実施された『牧場の朝さくらウォーク』今回は、駅と岩瀬牧場を結ぶルートで行われました。このイベントは町観光協会、かがみいしスポーツクラブそしてJRが連携して行われており、駅を発着点とすることから町外からの参加者も多く見込める等、新たな町おこし事業として期待されています。



かがみいし 議会だより

No.152

平成26年6月
発行 福島県鏡石町議会
編集 議会広報編集委員会
〒963-001福島県岩瀬郡鏡石町
不時沼345
電話0248(62)2110
印刷 (有)永山印刷

編集後記



一般質問

- 北部エリア開発
「道路整備に併せて工業団地を」
 - 鳥見山セントラルパーク
「大規模大会開催のため駐車場拡大」
 - 町道並木通プロジェクト
「震災復興に街路樹並木を」

今泉文克議員

鳥見山公園は町のセントラルパークともいえるもので多くの大会が開催されているが、千人以上の参加者や大会関係者が集まると路上駐車等を見ることがある。「おもてなし」の大会として、選手がベストコンディションで大会に臨むためにも、駐車場拡大は必要でないか。

都市建設課長　鳥見山公園には555台の駐車場があり、状況に応じて野球場も開放すると約800台分の駐車場がある。駐車場増設の検討も必要であるが、まず、主催者側の大会運営として、警備員の適切な配置による誘導が大切ではないかと考える。

鳥見山公園では、サッカーの福島ユナイテッド等大きな大会が開かれている。市町村駅伝や町の駅伝ロードレース大会でも多くの方が集まっている。関係者の間では駐車場不足の声が聞かれるが、駐車場を拡大してはどうか。

總務課長

町の総合計画では駄東区画

国道4号4車線化、118号線のバイパスそして高久田一貫線等、町内の主要導線が完成しつつあり、町北部の開発促進を強く感じる。須賀川IC近くの北部工業団地付近に、工業団地を増設すべきと

たが、日々多くの変化があつた。今回駅前に復興シンボルモニュメントが建設されるが、震災からの復旧復興した町づくりに、惨状があつた道路沿いに街路樹並木を整備することは、町民や来町者に復興を感じさせ、美しい町づくりを印象付けると思うが、推進してはどうか。区によつてイモ

質問 町長 開発公社には5億円の借金がある。経済状況や財政状況を考えると工業団地整備には踏み切れない。



整理地内に企業誘致を計画している。北部については、現在の経済状況から困難であるが、当初は住宅地の計画だった。工業団地のコンセプトはどうなっているか。

街路樹の並木通りを

いる。今後も道路沿いの緑化や花いっぱい運動等町民皆様の協力で進めたい。鏡田地区の百日紅も素晴らしいと感じている。そうしたもの考慮しながら「歩いてみたい町づくり」を進めたい。街路樹の並木づくりには植栽用地も必要なため、検討課題としたい。

ヨウやケヤキ等の区分けをす
ると地域づくりもそれに基づ
いてさらに一步美しい町づくり
となり、復興参加の意識も
高まるのではないか。

審議の結果（第11回定例会）

* 渡辺議長は採決に加わらないため空欄



一般質問

○大規模災害対策
「大雪の中役場職員の体制はどうか」
○公共事業安全対策
「労災事故の発注責任はどうか」
○農業政策
「スイーツ開発は考えているか」

古川文雄議員

質問

2月の大雪の際、役場職員の出勤状況はどうなつていたのか。停電や車両停滞もあつたが、対策本部は設置したのか。

都市建設課長

23カ所の危険個所を把握し

産業課長

産業にとって大規模化は重



特産品でスイーツを



大雪対策における職員体制はどうか

質問

2月の大雪の際、役場職員の出勤状況はどうなつていたのか。

総務課長

大雪が予想された中で、十分な体制だつたか。招集まで、どれくらいの時間を要したのか。停電や車両停滞もあつたが、対策本部は設置したのか。

質問

町発注工事における労災事故の責任をどう考えているか。作業員の職場復帰にはどれくらいの期間があつたのか。

総務課長

震災以降2件の事故があった。復帰まで6か月程度かかり、今後、担当課の監督職員により、工事現場の安全管理の徹底に努めたい。

質問

10町歩以上の水稻作付を行っている大規模農家は何軒か。今後大規模化を図るにあたり、町としての具体的な目標数はあるのか。

産業課長

農業にとって大規模化は重

一般質問

一般質問

○農村婦人の家管理
「利用者にとってより良い施設に」
○大雪への対応
「適正な情報伝達をより早く」

小林政次議員

質問

羽釜、せいろ、せいろ敷き、圧力鍋、へら、バケツ等21種類134個となつていて、どのくらいあるのか。

産業課長



農村婦人の家の充実を

農村婦人の家で使用者が利用する備品の種類と数量は、どのくらいあるのか。

質問

どのような基準で備品を補充管理しているのか。

質問

近年の利用状況は自家用の味噌作りが多く、味噌製造に必要な備品を備え付けている。補充更新は、利用者からの要望をもとに予算の範囲内で行つている。

質問

備品の現状把握はどのように行つてあるのか。行政の責務として「出来るものは、すぐやる」という姿勢が大切で

質問

速やかな対応を行うための現場の確認を行つてあるが、

農産加工品特に、麹・味噌作りの技術を活かすため農産加工室を活用し、加工から販売まで結びつける方策は考えられないか。

質問

農産加工室を利用し、農産物の製造、加工、販売を実施するためには、食品衛生法に基づいた施設の整備、各品目の許可や食品衛生管

質問

農業の多面的機能の維持発展を図る改革を進めている。町では農家の皆さんがある程度は大転換期を迎えており、町独自の助成策等は考えている。

質問

震災以降2件の事故があつた。復帰まで6か月程度かかり、今後、担当課の監督職員により、工事現場の安全管理の徹底に努めたい。

質問

10町歩以上の水稻作付を行っている大規模農家は何軒か。今後大規模化を図るにあたり、町としての具体的な目標数はあるのか。

質問

農家所得向上策として出荷規格外となつた特産品を使つた、町の代名詞となるよう

質問

0.7%となつていて、町としての具体的な数値目標はないが、農業経営基盤に合つた規模とすることが大切だと考

えている。



当町でも記録的大雪に（2月17日）

農村婦人の家で使用者が利用する備品の種類と数量は、どのくらいあるのか。

質問



農村婦人の家の充実を

理者の設置、JAS法、計量法等の要件を満たす必要がある。こうした条件を満たした団体に利活用していただければ、町の農業活性化につながると考えているので、今後研究したい。

質問

2月17日中通りを中心には、この連絡網を利用して周知した。一小及び中学校では、通校が大雪の為、休校になつたと報道された。当町でも前から雪の影響で道路状況は修理に時間が要するものや、予算措置が必要なものがあり、不便をかけている点もある。快く利用できるよう日常点検に努めたい。

周知方法は防災無線等も考えるが、どのような内容、方法で行つたのか。それは適正だったと考えているか。

教育長

ムを構築している。二小ではこの連絡網を利用して周知した。一小及び中学校では、通常おりだつたために、周知しなかつた。学校側の判断で予算措置が必要なものがあり、不便をかけている点もあり、不便をかけている点もある。快く利用できるよう日常点検に努めたい。

教育長

学校と保護者間で「らくらく連絡網」というメールで、携帯やパソコンを通じて学校からの連絡を受信するシステムを構築している。二小ではこの連絡網を利用して周知した。一小及び中学校では、通常おりだつたために、周知しなかつた。学校側の判断で予算措置が必要なものがあり、不便をかけている点もあり、不便をかけている点もある。快く利用できるよう日常点検に努めたい。

教育長

周知方法は防災無線等も考えるが、どのような内容、方法で行つたのか。それは適正だったと考えているか。

教育長

周知方法は防災無線等も考えるが、どのような内容、方法で行つたのか。それは適正だったと考えているか。

教育長

